

Bern, 16. Oktober 2013

MEDIENMITTEILUNG

Kooperation mit dem Kunstmuseum Bern

Neue Mannsbilder braucht das Land









TERRE DES FEMMES Schweiz bietet als Partnerin des Kunstmuseums Bern während der Ausstellung «Das schwache Geschlecht – Neue Mannsbilder in der Kunst» (18.10.2013 – 09.02.2014) Workshops für Jugendliche zum Thema Geschlechterrollen an. Dabei kürt eine Wettbewerbsjury die innovativsten Bilder neuer Männlichkeit, die schliesslich als Fotokampagne professionell umgesetzt werden.

Von traditionellen Geschlechterrollen sind nicht nur Frauen betroffen, auch Männer stellen zunehmend fest, dass stereotype Rollenbilder sie einengen und ihre Möglichkeiten limitieren. 2012 hat TERRE DES FEMMES Schweiz gemeinsam mit der AG Gleichstellung der Jungen Grünen Zürich die Kampagne «Rollen rollen» (www.rollenrollen.ch) für selbstbestimmte Geschlechterrollen lanciert. Damit sollen alle Menschen gleichermassen ermutigt werden, sich von altgedienten Geschlechterstereotypen zu verabschieden und unabhängige Lebensentwürfe zu wagen.

Das Projekt wurde 2012 mit einer vierteiligen Fotoserie, deren Sujets die Geschlechterrollen ironisieren, in Form von Postkarten, Plakaten und Kinodias beworben.

Gesucht: Sujets für eine zweite Fotokampagne

TERRE DES FEMMES Schweiz gestaltet als Partnerin des Kunstmuseums Bern das Rahmenprogramm der Ausstellung «Das schwache Geschlecht – Neue Mannsbilder in der Kunst» mit. Teil davon sind Workshops für Schülerinnen und Schüler der Oberstufe und Berufsschule zum Thema Geschlechterrollen. Dabei diskutieren die Jugendlichen anhand ausgewählter Kunstwerke die in der Gesellschaft vorherrschenden Männerrollen sowie ihre eigenen Ideen neuer Männlichkeit – abseits traditioneller Geschlechterstereotypen.

Schliesslich werden bei einem Ideenwettbewerb die besten Ideen neuer Mannsbilder gekürt, die als Grundlage einer weiteren vierteiligen Fotoserie von «Rollen rollen» dienen sollen. Der Preis beinhaltet zudem die Möglichkeit zur Teilnahme an der professionellen Umsetzung der Sujets sowie die namentliche Erwähnung der Ideengeberin/des Ideengebers auf den Produkten.



Kontakt:

Natalie Trummer, Geschäftsleiterin TERRE DES FEMMES Schweiz Telefon +41 (0)31 311 38 79, Mobil +41 (0)77 433 83 62 E-Mail: kommunikation@terre-des-femmes.ch

 Weitere Medienunterlagen zur Kooperation mit dem Kunstmuseum Bern finden Sie auf unserer Webseite



TERRE DES FEMMES Schweiz ist eine NGO, die sich gegen Menschenrechtsverletzungen an Frauen und Mädchen wendet. Die Organisation setzt sich für ein selbstbestimmtes Leben aller Frauen und Mädchen ein. Dazu unterstützt sie Betroffene von geschlechtsspezifischer Gewalt, bildet und begleitet Fachpersonen, erarbeitet Sensibilisierungs- und Präventionsmassnahmen und leistet politische Arbeit.

TERRE DES FEMMES Schweiz finanziert sich aus Mitglieder- und Stiftungsbeiträgen sowie Spenden. **PC-Konto 30-38394-5**